



3 juin 2020

Une femme à la tête de l'archevêché de Lyon ?

Lorsqu'une mesure d'exception n'impose plus ni son sens ni sa pertinence, mais au contraire en est venue à choquer de plus en plus largement par son caractère discriminatoire, il est sage qu'en soient demandées régulièrement les raisons ; les défenseurs de cette mesure sont invités ainsi à en creuser le sens profond.

Bravo et merci à Anne Soupa, candidate au siège d'archevêque de Lyon !

Elle souhaite « *qu'ils disent ce qu'ils en pensent vraiment* » ; elle rejoint en cela ces chrétiennes américaines, qui n'ont pas craint après chaque encyclique, instruction de Rome, lettre aux prêtres, lettre aux femmes **réservant l'ordre sacerdotal aux hommes masculins**, de manifester à Rome avec sur leurs pancartes " *Si vous ne voulez pas ordonner les femmes, ne les baptisez plus.* " l'ordre ministériel reposant sur l'ordre baptismal en Christ.

Le bureau de FHEDLES